

Sabine Meißner

Alexander Bonstedt

Stadt Haldensleben

Markt 20-22

Die Bürgermeisterin und der Stadtrat

39340 Haldensleben

Haldensleben, den 17.03.2020

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr Damen und Herren des Stadtrates,

wir beabsichtigen den Sportplatz Lindenallee in Althaldensleben konzeptionell zu nutzen.

Der Verein Haldensleber Gänseblümchen, (welchen wir in diesem Zusammenhang gründen wollen) steht für Leichtigkeit und Lebensfreude und soll das Freizeitangebot für die Haldensleber Bürger bereichern.

Das Konzept befindet sich im Anhang.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Bonstedt und Sabine Meißner

Konzept zur Nutzung der Sportanlage an der Lindenallee:

Frühlingsfest gebunden an den Termin Ostern, mit Osterfeuer und der Möglichkeit, dass sich lokale Anbieter an diesem Abend mit Gastronomie Essen und Getränken präsentieren.

In Zusammenarbeit mit den Althaldenleber Kindergärten ein Kindersportfest am oder um den 1. Juni.

Für Senioren und Kinder kann ein regelmäßiger Streichelzoo organisiert werden, Kontakte sind vorhanden.

Das Weiterbestehen von Olin lebt im Spätsommer ist uns ein großes Anliegen. Hier kann über Tauschbörsen und Präsentationsstände für Abwechslung gesorgt werden. Abends soll Livemusik und Tanz für Geselligkeit sorgen.

Errichten eines Bolzplatzes, damit Kinder und Jugendliche ihrem Bewegungsdrang fern von befahrenen Straßen ausleben können.

Im Herbst planen wir Herbstfeste. Ein Termin wäre das Martinsfest mit Martinsumzug und eventuell sogar mit berittenem Martin. Ein weiterer Termin eine Halloweenparty für Jung und Alt, mit Kostümierung und Wahl der schönsten Kostüme.

Für den Sommer arbeiten wir an einem Konzept mit Frühsport für alle Altersklassen am Sonntagvormittag. Es wird über verschiedene Angebote wie Bogenschießen, Thai Chi usw. nachgedacht. Sommerkino auf dem Sportplatz.

In den Sommermonaten beabsichtigen wir 3 x wöchentlich einen Kioskbetrieb für die Gartenanlage und Erholungssuchende zu betreiben.

Geplant ist die Schaffung von einigen festen Wohnwagenstellplätzen, damit wäre gegebenenfalls eine zusätzliche Sicherung der Anlage verbunden. Für Radwanderer könnte eine kleine Anzahl von Zeltplätzen angeboten werden. Die Räumlichkeiten des Vereinshauses können langfristig anderen Vereinen für Treffen zur Verfügung gestellt werden.

Der Mehrzweckraum soll unter geordneten Bedingungen Möglichkeit bieten kleine Feiern abzuhalten.

Weitere Ideen wie Zuchttreffen von Rassehundvereinen oder Oldtimertreffen sind eine weitere Möglichkeiten Abwechslung in den örtlichen Alltag zu bringen.

Sämtliche Planung wird entsprechend der aktuellen Coronalage neu bedacht.